
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschuss Stadtwerke am 21.09.2010 
 
 
 
 
8 Anregung bzgl. Überprüfung der am 25.03.2010 beschlossenen Gebührenordnung für die 

städtischen Hallen- und Freibäder (250/2010) 
 
Die Verwaltung erhält den Auftrag zur ersten Ausschusssitzung im neuen Jahr die 
Besucherzahlen und die Einnahmen 2010 getrennt nach Hallenbad und Freibad vorzulegen. 
 

 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

Die Jahreskarte wird wieder eingeführt 
 

 
 

8 Ja-Stimme(n), 9 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 

 




